
実施月日
発言の
順 序

通告議員 質　　　問　　　内　　　容

1 金 丸 俊 明 通学路（市道）の拡幅について

リバーサイド地区の遊歩道（通学路）の整備について

放課後児童クラブの実態と今後の運営のあり方について

給食センターの新築に伴う稼働について

防災対策について

市内街灯のＬＥＤ化について

児童虐待について考える

小児アレルギー疾患について

スマホの「小中学校への持ち込み禁止」見直しについて

中一ギャップへの対応について

夏休み期間中の欠食への対応について

改元に伴う長期休日による市立保育園の休園について

6 名 執 義 髙 水道の民営化・広域化を考える

7 中 沢 美 恵 子育て支援について

外部監査制度について

障がい者福祉について

性的少数者への対応について

福祉施策について

自治会加入促進について
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3 小 池 満 男

2 新 海 一 芳

６月２０日
（木）

６月１９日
（水）

5 笹本　昇

8 木 下 友 貴

9 田 中 輝 美

4 田 中 清


